



NOTA DE PRENSA Nº 014-2012-GR/DRE-CAJ/DC.RR.PP.

Director de la DRE desmiente uso de instituciones educativas para fines políticos

Por: Maritza Roncal

“Exige mayor investigación antes de denuncias públicas que buscarían perjudicar al sector”

El Director Regional de Educación, Lic. César Flores Berríos, desmintió que las instituciones educativas estén siendo utilizadas para



hacer proselitismo político, como se difundió en algunos medios de comunicación quienes recogieron las opiniones de personas malintencionadas que sólo buscan perjudicar a la actual gestión que preside Gregorio Santos Guerrero.

El titular de Educación en la región Cajamarca, agregó que detrás de estas informaciones se encontrarían personajes de oposición con intereses partidarios propios orientados a perjudicar este sector en donde se viene trabajando arduamente por lograr una verdadera educación de calidad en todas las zonas de nuestra región.

“Jamás permitiremos que las aulas de nuestras instituciones educativas de alguna localidad de la región Cajamarca sean utilizadas para fines políticos de cualquier agrupación. Invoco a quienes vayan a hacer alguna denuncia pública para que primero investiguen bien las cosas y no difundirlas en base a supuestos porque el daño que se hace



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION REGIONAL DE EDUCACIÓN CAJAMARCA
OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RR.PP

“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”



es muy grande. Nuestros alumnos, docentes y padres de familia merecen respeto” , enfatizó el director de la DRE, Lic. Flores Berríos.

Agregó que la fotografía publicada corresponde a la presentación de una intervención artística como parte del programa de celebración del partido político patria roja, realizado en un ambiente totalmente ajeno al sector educación y con la participación de los padres de los menores.

Añadió que la actual gestión está concentrada en reducir las brechas identificadas en el Plan Cuatrienal de la Educación, como calidad, cobertura y equidad para lo cual se ha logrado reducir el tiempo que llevaba contratar a los docentes, desde el año pasado la contratación se realiza antes del inicio de las clases para que acudan oportunamente a sus centros de labores asimismo se continúa entregando equipos y materiales para las instituciones educativas.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 06 marzo del 2012.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!